☆富小だより

学校の教育目標

○明るく強い子 ○思いやりのある子 ○学習にはげむ

釧路町立富原小学校 第3号 令和5年5月24日 校長 田中 敏行

右のQRコードより、富 原小のHPがお気軽に ご覧になれますので、 ぜひご覧下さい!



「子供たちの成長」

校長田中敏行

5 月に入り、小学校の周りでは例年よりはやく桜の花がきれいに咲き、春の訪れを感じさせてくれました。学校の周りでもたんぽぽやつくしも見ることができます。

さて、子供たちは、現在、6月8日(土)の運動会に向けて練習をしています。

運動会という行事を通して、子供たちにどんな力を身に付けさせていくかを大事にしながら、日常の体育の授業の中で練習を重ねてきました。このような行事では当日の子供たちのがんばりはもちろんですが、そこに向けての練習過程、各委員会等の取組過程も同じように大事にしています。

ですから、当日の子供たちの姿とそれまでの取り組む姿を重ね合わせながら、温かい応援をいただけたら幸いです。

子供たちは全教育活動の中で育っていきます。教室の中の学習はもちろん、運動会や秋に行われるきらり発表会などの行事、各教科における体験学習、校外学習、外部先生による授業、児童会活動、クラブ活動、掃除、休み時間など全ての学校生活です。

今回の運動会など行事の後には、子供たちは一回り成長した姿があると思います。友達同士と接する中でのコミュニケーション、責任感、努力、あきらめない気持ち、がんばる気持ち、協力、思いやり、助け合いなどは様々な体験を通して得られるものです。そして当日を迎えることで、勝っても負けても達成感、充実感を味わえるのです。その一連の活動こそが子供たちを一回り成長させてくれるのです。

くれるのです。 このような、「実際にやってみる」「体験、経験」は「人 が身に付ける学習」にも大きな影響があると言われてい ます。

「体験・経験」→「振り返り」→「次へ生かす」これは 行事だけではなく、日常の学習の中でも大切にしている ところです。 I 時間の学習の振り返り、単元の振り返り、 行事などの活動の振り返りを行い、次の学習や活動に 具体的に生かしていくことを積み重ねることで子供たち の成長へとつなげていく取組をしていきたいと考えてい ます。運動会という行事を通して、子供たちの、「いい いい声 いい動き」のたくさん見られる子供たちの姿を 期待しています。

交通事故には十分気を付けて…

1年生も入学して2ヶ月が過ぎ学校生活にも慣れてきた頃です。この慣れてきた頃が事故など危険性も高まります。校区内は交通量の多い箇所がたくさんあります。登下校中、歩道のぎりぎりを歩いたり、突然飛び出したり…、放課後の遊びでも同様です。自転車による飛び出しなど十分に気を付けないと危険がたくさんあります。学校でも子供たちに指導をしていますが、ご家庭においてもぜひ子供たちへの声かけをしていただけたらと思います。

令和6年 6月の富原小

, -		-	
日にち	曜日	時程	予定行事~現段階の予定となります~
1	土		
2			セチリ地区ふれあい花壇(富小・中・東高)
3	月		ALT 運動会全体練習&反省 交通安全指導
4	火	В	前期児童委員会⑤・校外学習 4 年(浄水場)
		В	ALT 運動会全体練習予備日
5	水		内科検診(2・5年) 水では、水では、水では、水では、水では、水では、水では、水では、水では、水では、
6	木		ALT
7	金		歯科検診(1・6年)
8	土		第46回運動会
9	日		少年の主張釧路町大会
10	月		運動会振替休業日
10	力		
11	火	В	ALT お弁当の日 スクールカウンセラー来校
12	水		ALT Q一Uアンケート① 福祉体験(5年) コミュニティスクールあいさつ運動(朝)
13	木		ALT 総合防災訓練② 家庭学習調査① スクールカウンセラー来校
14	金		教育フィールド フッ化 校外学習 4 年 1 組(ノロッコ号)
15	土		
16			
17	月		ALT 歩こうウイーク ほかほか面談開始
18	火	В	クラブ①(オリエンテーション)尿検2次
19	水		ALT 町研一斉部会 防犯教室(1年)
20	木		校外学習特(別保公園)
21	金		体力測定① 教育フィールド フッ化(3年生以上) 校外学習4年2組(ノロッコ号)
22	土		
23			
24	月		ALT 校外学習 4 年(温根内) 外遊びDAY(56 年)
25	火	В	前期児童委員会⑥ 眼科検診(1~4年)
26	水	<u> </u>	ALT 外遊びDAY(34年)
27	木		ALT 外遊びDAY(12年)
28	金		休日
29	土		
30			
	_		

運動会!歩こうウイーク!外遊びDAY!

体をたくさん動かす活動が多い6月です!お子さんが元気に活動できるよう『早ね早起き朝ごはん』のご協力をお願いします!

第46 回大運動会

スローガン

3K 悔いのないように 気持ちを込めて 協力しよう!!

今年の運動会も、子ども達の体力的な負担軽減のた め2部制を継続します

◇運動会の日程◇

【6月8日(土)】

8:20~10:10 10:10~10:40 10:40~12:30 1・3・6年生 保護者入れ替え 2・4・5年生

- ・実施の場合の振替休業は6月10日(月)
- 6月11日 (火) はお弁当持参の日になります。

【6月8日(土)が悪天候の場合】

- ・6月8日(土)は、通常通りの登校・2時間授業 下校は10:20予定。 ・振替休業日は6月11日(火)。
- ・6月9日(日)の同じ時間に延期。

【6月9日(日)も悪天候の場合】

- 6月10日(月)に順延振替休業日は6月11日(火)。

【上記以外の場合は後日改めて連絡いたします】 ☆実施の有無にかかわらず6時30分にメール配信を行い ます。内容を必ず確認していただくようお願いします。 ☆グラウンド状況によっては富中グラウンドをお借りして 行うこともあります。

『ふれあい花壇』造成に参加しませんか

日頃より、富原小学校は、図書ボランティア、放課後 子ども教室スタッフ・交通安全見守りスタッフなどたく さんの地域の方に温かい力で支えられております。先日 別紙でお知らせさせていただいた『ふれあい花壇』造成 作業は、富原小・中・東高の合同の活動としても大変貴 重な機会です。1名でも多くの方の参加をお待ちしてお ります。花壇の苗代の一部は、町内会からいただいてお ります。

6月2日(日) 9時作業開始 8時45分 富原小学校前庭集合

☆荒天時、午前7時判断。 中止の場合は、富原小ホームページで7時以降に掲載の上、富原小正門前に掲示を出します

PTA 活動へのご協力ありがとうございます

4月20日(土)のPTA総会を受けて、保護者の皆様からご意見を いただき、全ての議案が承認されました。また、その内容を受けて、各 学級ごとに早速、各委員会の所属(家庭数で1人1役受け持ってい ただく形)が決定されてきています。ご協力ありがとうございます。 今年度のPTA委員会と活動内容

[学級委員会]・学級レク、茶話会どちらかの企画・運営。

[研修委員会]・町P研・釧P研への参加

[広報委員会]·PTA広報誌『とみはら』の発行。

[バザー委員会]・富原フェスティバル開催のボランティアスタッフ。 [安全美化委員会]・登校時の見守りや運動会の駐車場の誘導等。

今年度のPTA会費について

(詳細については5月20日付けの別紙でお知らせしております。)

|家庭につき2500円 金額 納入期間 6月3日(月)~28日(金)

6月 | 2日 [水] に富原小中コミュニティスクール

5月14日(火)に、令和6年度富原地区学校運営協議会(コミュ ニティ・スクール⇒通称コミスク) 第1回会議が行われました。 これまでも、コミスクでは、『あいさつであふれる地域づくり』を目指 して、児童会活動や生徒会活動、各校からの学校便り等で『あいさ つ運動』への取組を呼びかけてきましたが、今年度は『あい(I)・あ い(eye)・あいさつ~自分から目を見て、あいさつしよう』を合い言 葉に6月12日の朝に、コミスクの委員が中心となって、実際にあいさ つ運動を行います。(参加される場合は、メールやHPからQRコード でお申し込みください。)

[7:50~8:20頃]

- ①富原小正門前信号付近
- ②セイコーマート北都I丁目交差点
- ③ 東高校前信号付近
- [7:20~7:40頃] ④伊予製麺交差点付近
- ⑤オートバックス交差点付近

お子さんに、「地域の人にも元気に挨拶しよう。」などと声をかけて いただけるとありがたいです。

富原小学校には、北海道の予算で派遣されているスクールカウンセ ラーが毎月1~2回巡回指導に来ています。さらに、今年度より釧路町 スクールカウンセラーの活用が始まりました。予定は以下の通りです。

【 6月の来校予定~道派遣のスクールカウンセラー~】 | |日(火) | 4:35~|6:35 教育大学より 小渕先生 13日(木)14:05~15:05 養護教諭免許所持 佐藤先生

【 6月の来校予定~釧路町スクールカウンセラー~ 】

臨床心理士·公認心理士 村上沙由里先生

| | | 日(火) | 3:00~ | 4:00 | 25日(火) 9:00~ | 1:00 相談できる機会が増えましたので、お子さんのことで何かご相談が ある場合は、遠慮なさらず学校までお問い合わせください。

富原小学校 Tel 36-3396

2・3・4・5・6年生の力で1年生を迎える会は大成功! 別保公園での校外学習も楽しく終わりました!



|年生のために各学年が工 夫を凝らして、○×クイズを作っ て、参加型で学校行事やきまり について教えてくれました。 1年生が大盛り上がりで喜ん でくれて大成功となりました。



前日から天候が心配された中で無事に校外学習を行う 事ができました。別保公園で元気いっぱいに遊ぶことがで きた1年生。お友達の輪が少しずつ広がったり、美味しいお 弁当を食べたり、小学校の楽しい思い出が一つずつ増えて います。保護者の皆様には、服装や持ち物(特にお弁当)等 でご協力いただき、ありがとうございました。

ご協力お願いします!

運動会にむけて、練習が本格化し ていきます。『早ね早起き朝ごはん』 にプラスして風通しがよく温度調節 ができる服装(Tシャツの上にジャー ジやパーカーなどを重ね着するなど) 走りやすい靴等、子ども達が運動し やすい準備を整えていただけるようお 願いします。